

*La République du Centre*, 1er octobre 2011

**JEAN-PIERRE SUEUR LUCIDE.** Jeudi soir, la section PS du Loiret organisait un débat entre les représentants des candidats aux primaires. Une soirée chronométrée puisque les intervenants ne disposaient que de cinq minutes chacun pour se présenter et un quart d'heure pour répondre aux questions



**PRIMAIRES.** Claude Dilain, invité du débat jeudi soir et Jean-Pierre Sueur. C. BESSEYRE

de la salle. Lucide et hilare, le fraîchement réélu sénateur a lâché : « Il ne faut pas que je participe à un tel débat, moi, parce que je vais bouffer tout le temps de parole ! » ■